

XR: Desobediencia civil contra la extinción masiva y el calentamiento global

Por: Isabella Arria. 25/05/2023

Extinction Rebellion es un movimiento social mundial cuyo objetivo —dice- es influir sobre los gobiernos del mundo y las políticas medioambientales globales mediante la resistencia no violenta para minimizar la extinción masiva y el calentamiento global. Es un movimiento internacional, de base, no violento fundado en Inglaterra —pero que llegó hasta América del Sur- en respuesta a la devastación ecológica causada por las actividades humanas.







Rebelión contra la Extinción -o Rebelión o Extinción, también abreviado como XR-hace un llamado a la desobediencia civil no violenta para pedir a los gobiernos que reviertan el rumbo que nos está conduciendo hacia el desastre climático y ecológico. Su objetivo es influir sobre los gobiernos del mundo y las políticas medioambientales globales mediante la resistencia no violenta para minimizar la extinción masiva y el calentamiento global. La ciencia es clara, nuestro futuro no lo es, señalan.

"Estamos al borde de una catástrofe global. La vida en la Tierra está en peligro, y los científicos están de acuerdo en que estamos entrando en un período de colapso climático y ecológico. Desde incendios forestales hasta olas de calor, sequías y aumento del nivel del mar, los síntomas de nuestra inacción solo empeorarán, cuanto más tardemos en abordar las causas de esta crisis", añaden.

Para este movimiento, el momento de actuar es ahora: Las estrategias tradicionales como la petición, el cabildeo, la votación y la protesta no han funcionado debido a los intereses arraigados de las fuerzas políticas y económicas. Nuestro enfoque es, por lo tanto, uno de desobediencia civil disruptiva y no violenta: una rebelión para lograr el cambio, ya que todos los demás medios han fallado.

Las estrategias tradicionales como la petición, el cabildeo, la votación y la protesta no han funcionado debido a los intereses arraigados de las fuerzas políticas y económicas. Nuestro enfoque es, por lo tanto, uno de desobediencia civil disruptiva y no violenta: una rebelión para lograr el cambio, ya que todos los demás medios han fallado.

XR señala la emergencia: La vida en la Tierra está en crisis: nuestro clima está cambiando más rápido de lo que predijeron los científicos y hay mucho en juego. Pérdida de biodiversidad. Pérdida de cosechas. Colapso social y ecológico. Extinción masiva. Nos estamos quedando sin tiempo y nuestros gobiernos no han actuado. Extinction Rebellion se formó para arreglar esto. Tenemos el deber moral de actuar, sea cual sea nuestra política.





Indica que los gobiernos deben decir la verdad declarando una emergencia climática y ecológica, trabajando con otras instituciones para comunicar la urgencia del cambio. Deben actuar ahora para detener la pérdida de biodiversidad y reducir las emisiones de gases de efecto invernadero a cero neto para 2025 y deben crear y ser guiados por las decisiones de una Asamblea de Ciudadanos sobre justicia climática y ecológica.

Aunque mayormente la presencia es en muros, por ejemplo la derecha italiana está preocupada y varios legisladores apuran una ley que imponga seis años de prisión a quienes pinten sus consignas.

¿Punto central del movimiento climático?

Hace tres años, XR pendía de un hilo: la protesta Big One sugiere que el movimiento ha aprendido de sus errores. Durante el último fin de semana de abril, decenas de miles de activistas climáticos y ciudadanos preocupados se reunieron en la londinense plaza de Westminster para "The Big One", una manifestación climática



con más de 200 organizaciones participantes, incluidos sindicatos, grupos comunitarios y organizaciones benéficas, y encabezada por Extinction Rebellion (XR) .

LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ

Fotografía: Question digital

Fecha de creación 2023/05/25